

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pensées détachées

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1920, tome 19, p. 90

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

*Pensées détachées.*

Quand je ne me donne pas horriblement de mal, j'écris horriblement mal ; quand je me donne horriblement de mal, j'écris un peu moins mal. V. COUSIN.

Nemo vos seducat manibus, verbis (S. PAUL. EPHES, V. 6.)  
Formam habe sanorum verborum (II TIM. I. 13).

Sache bien que le mal parler n'est pas seulement une faute contre le langage même ; c'est de plus un tort fait aux âmes.

(PLATON. PHÉDON, 64.)